HEC 1965 PROMOTION TOCQUEVILLE

Georges THOMAS

Georges Thomas nait le 15 décembre 1942 à Salignac-sur-Charente, un petit village situé à quelques kilomètres au sud-ouest de Cognac. Nombre de ses ancêtres sont, depuis plusieurs générations, viticulteurs et distillateurs dans la région. Il est l'ainé de 3 garçons. Il fait ses études primaires et secondaires à Cognac. Son milieu familial le pousse à s'orienter vers la vie des affaires ; c'est ainsi qu'il décide de préparer HEC, d'abord à Tours puis à Louis-le-Grand.

A HEC, il réside à la Maison des Elèves, comme nombre de provinciaux, et développe une passion pour le bridge, auquel il consacre beaucoup de temps. Il noue aussi de fidèles amitiés. Après un service « administratif » dans les locaux de l'Ecole Militaire, il travaille pendant 2 ans auprès d'un oncle dans le secteur des assurances, avant de s'orienter vers l'expertise-comptable. Diplômé en 1970, il crée son cabinet à Cognac puis l'étend rapidement à Saintes. Il est alors rejoint par son frère Patrick, HEC 1970 et également expert-comptable. Ensemble, ils développent avec succès leur activité professionnelle ; leur cabinet devient le correspondant régional de Coopers puis, plus tard, de PWC (PriceWaterhouseCoopers). Durant plusieurs années, Georges est Président du Conseil Régional Poitou-Charentes des Experts-Comptables.

Il épouse Marie en 1974 et décide d'habiter à Saintes (avec une résidence à Royan) d'où elle est originaire. Ils auront en 1976 un fils, Edouard, actuellement avocat-associé d'un grand cabinet international, pour la plus grande fierté de son père.

Georges reste attaché à son terroir et s'adonne à la chasse. Sa passion pour le bridge reste toujours aussi vive. Georges Thomas est emporté brutalement le 16 janvier 2016 par un cancer foudroyant au poumon.

Jean-François de Chorivit